

AT Industries en plein développement

12/06/2013 05:32



Fabrication et soudage de plateformes fixes ou mobiles.

Il y a quelques jours, dans le cadre des visites d'entreprises, Stéphane Allonneau et ses deux associés Samuel Barbarin et Maxime Turpeau de l'entreprise AT Industries accueillent les élus de la communauté de communes pour une visite de leur entreprise à l'atelier relais de la Bressandière à Châtillon-sur-Thouet. Une jeune entreprise, créée en 2009 et qui comptait au départ trois salariés. Elle s'est développée ces trois dernières années puisqu'ils sont aujourd'hui 14 salariés avec un chiffre d'affaires passé de 800.000 € la première année à 1,6 M € aujourd'hui. Cette entreprise est spécialisée dans la fabrication d'escabeaux, passerelles, plateformes fixes ou mobiles et l'installation d'accès techniques en hauteur sécurisés. Ses principaux clients sont des entreprises du domaine ferroviaire comme Alstom ou la SNCF, dans le domaine aéroportuaire comme Airbus et Air France et dans le domaine de la plaisance comme Beneteau et Jeanneau.

Un bureau d'étude vient d'être créé, ATI Concept qui occupe trois salariés et les projets ne manquent pas, à commencer par un agrandissement dans de nouveaux locaux.

Source : Nouvelle République